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АННОТАЦИЯ 

Взаимосвязь представлений о нормах сексуального поведения мужчин и 

женщин с различными сексуальными профилями личности : аннотация к 

дипломной работе / Ирина Павловна Коменда; Факультет философии и 

социальных наук, Кафедра социальной и организационной психологии; науч. 

рук. А.С. Солодухо. 

Объект исследования: представления о нормах сексуального поведения.  

Предмет исследования: взаимосвязь представлений о нормах 

сексуального поведения мужчин и женщин с различными сексуальными 

профилями личности. 

Цель исследования – охарактеризовать взаимосвязь представлений о 

нормах сексуального поведения мужчин и женщин с различными 

сексуальными профилями личности. 

Основные результаты. Как женщины, так и мужчины предпочитают 

иметь постоянного сексуального партнера. Для них существенным являете 

эмоциональная связь с партнером, его сексуальное удовольствие и 

разнообразие в сексе. Сексуальное поведение представителей обоих полов 

соответствует их представлениям о нормах сексуального поведения, они могут 

контролировать свои сексуальные желания и думают об этических и моральных 

составляющих в своих сексуальных проявлениях. Оба пола в сексе без 

получения удовольствия не видят смысла и не рассматривают секс ради 

получения выгоды. Выявленные различия между представлениями о нормах 

сексуального поведения мужчин и женщин: женщины более чем мужчины не 

согласны, что деторождение – это самая главная функция секса; на сексуальное 

поведение женщин мало оказывают влияние социальные сети; мужчинам 

больше чем женщинам нравится доминировать в сексе, тога как женщины 

предпочитают подчиняться; для женщин более допустима чем для мужчин 

сексуальная близость без оргазма; женщины считают что мужчина, чтобы 

добиться секса, обязательно должен ухаживать за женщиной; оскорбления во 

время сексуального контакта ни мужчины, ни женщины не относят к норме, но 

для мужчин это более или менее приемлемо. Также в представлениях мужчин 

секс – одна их основных потребностей человека, они больше чем женщины 

стремятся к разнообразию, для них важнее чем для женщин, чтобы его 

партнерша получила сексуальное удовольствия. Женщинам более чем 

мужчинам свойственно фантазировать: они заменяют реального сексуального 

партнера воображаемым. В оценке женского сексуального профиля самые 

высокие значения показателей были выявлены по шкалам «Щепетильность» и 

«Избирательность». В диапазоне выше среднего – «Любовь как высшая 

ценность» и «Ответственность». Наименее выражены в женщинах корысть и 

гиперсексуальность. Самые высокие показатели в выборке мужчин были 
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зафиксированы по шкале «Смелость, решительность». Менее выражены, но 

высоки – по шкалам «Экспрессивность» и «Ответственность». Самый низкий 

показатель – по шкале «Корысть». Фемининность и нежелательность 

сексуальных контактов на работе более присущи женщинам, жертвенность и 

стремление к разнообразию сильнее выражены у мужчин. Была установлена 

умеренная прямая связь высокой статистической значимости между 

стремлением к разнообразию собственного сексуального опыта путем 

использования определенных предметов с высоким показателем по шкале 

«Экспрессивность» в сексуальном профиле мужчин, также была выявлена 

статистически значимая слабая обратная связь между стремлением к 

разнообразию собственного сексуального опыта путем использования 

определенных предметов со шкалой «Нежность» в сексуальном профиле 

женщин. 

Ключевые слова: СЕКС, СЕКСУАЛЬНОЕ ПОВЕДЕНИЕ, 

ПРЕДСТАВЛЕНИЯ, НОРМЫ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ О НОРМАХ 

СЕКСУАЛЬНОГО ПОВЕДЕНИЯ, СЕКСУАЛЬНЫЙ ПРОФИЛЬ ЛИЧНОСТИ.  

 

The relationship between representations about the norms of sexual behavior of 

men and women with different sexual personality profiles : annotation to the thesis / 

Irina Pavlovna Komenda; Faculty of Philosophy and Social Sciences,  Department of 

Social and Organizational Psychology; scientific adviser A.S. Soloduho. 

Object of research: representations about norms of sexual behavior. 

Subject of research: the relationship between representations about the 

norms of sexual behavior of men and women with different sexual personality 

profiles. 

Purpose of research: o characterize the relationship between representations 

about the norms of sexual behavior of men and women with different sexual 

personality profiles. 

The results. Both women and men prefer to have a permanent sexual 

partner. For them, what is important is an emotional connection with a partner, his 

sexual pleasure and variety in sex. The sexual behavior of representatives of both 

sexes corresponds to their ideas about the norms of sexual behavior, they can 

control their sexual desires and think about ethical and moral components in their 

sexual expressions. Both sexes do not see the point in sex without pleasure and do 

not consider sex for the sake of obtaining benefits. Identified differences between 

ideas about the norms of sexual behavior of men and women: women more than 

men do not agree that childbearing is the most important function of sex; social 

networks have little influence on women’s sexual behavior; men like to dominate in 

sex more than women, while women prefer to submit; for women, sexual intimacy 

without orgasm is more acceptable than for men; women believe that a man, in 
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order to achieve sex, must look after a woman; neither men nor women consider 

insults during sexual contact to be the norm, but for men it is more or less 

acceptable. Also, in the minds of men, sex is one of the basic human needs; they 

strive for variety more than women; for them it is more important than for women 

that their partner receives sexual pleasure. Women, more than men, tend to 

fantasize: they replace a real sexual partner with an imaginary one. In assessing the 

female sexual profile, the highest values of indicators were identified on the 

“Scrupulosity” and “Selectivity” scales. In the above average range are “Love as 

the highest value” and “Responsibility”. Self-interest and hypersexuality are least 

expressed in women. The highest scores in the sample of men were recorded on the 

“Courage, Determination” scale. Less pronounced, but high – on the 

“Expressiveness” and “Responsibility” scales. The lowest indicator is on the 

“Interest” scale. Femininity and undesirability of sexual contacts at work are more 

characteristic of women, sacrifice and the desire for diversity are more pronounced 

in men. A moderate direct relationship of high statistical significance was 

established between the desire for variety in one’s own sexual experience through 

the use of certain items with a high score on the “Expressiveness” scale in the 

sexual profile of men; a statistically significant weak inverse relationship was also 

identified between the desire for variety in one’s own sexual experience through the 

use of certain items with the “Tenderness” scale in the sexual profile of women. 

Keywords: SEX, SEXUAL BEHAVIOR, REPRESENTATIONS, NORMS, 

REPRESENTATIONS ABOUT SEXUAL BEHAVIOR NORMS, SEXUAL 

PERSONALITY PROFILE. 
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